

Lancement du programme MUSS (Manchester United Soccer School) avec le soutien de Vredestein pour aider les organisations caritatives pour la jeunesse

28 mars 2023 – Apollo Tyres, à travers sa marque de pneus haut de gamme Vredestein, collabore avec Manchester United pour lancer un programme de journées « écoles de football » en Europe en 2023 afin d'offrir aux enfants et aux jeunes des séances d'entraînement exclusives qui les encouragent à faire de l'exercice et qui favorisent le développement personnel.

Les prochaines séances d'entraînement de l'école de football Manchester United, seront organisées avec le soutien de Vredestein, en Italie, en Pologne et aux Pays-Bas, en collaboration, avec une organisation caritative majeure qui s'occupe de la jeunesse et qui se concentre sur l'éducation, le logement et le bien-être mental et physique des enfants. L'objectif de chaque école de football Vredestein Manchester United est d'aider les garçons et les filles à développer leur potentiel à la fois sur le plan social et scolaire.

Depuis 1999, les écoles de football Manchester United proposent un éventail d'activités autour du football à plus de 500 000 participants, en mettant en contact des enfants avec des entraîneurs professionnels de niveau collège, lycée et national, dans 90 pays différents. Le programme offre aux participants âgés de 12 à 18 ans un aperçu de l'importance de l'attitude, du travail d'équipe, des compétences, de la force et de l'écoute dans le sport, et incite les jeunes à apprendre et à évoluer.

*« Les écoles de football se fondent sur notre relation de longue date avec Manchester United et constituent un excellent moyen d'étendre nos activités de soutien à la communauté », explique **Benoit Rivallant, président et CEO d'Apollo Tyres Europe.** « Nous sommes fiers de participer à une initiative aussi passionnante et utile, et nous sommes impatients de nous appuyer sur la marque Vredestein pour promouvoir le football au niveau populaire et contribuer au bien-être des enfants sur les marchés clés à travers l'Europe. »*

Le 25 mars dernier s'est tenue la première session de l'école de football Manchester United au sein de l'hôtel Touring de Coccaglio, près de Brescia en Italie. L'école de football sera gérée en collaboration avec l'association caritative Immagine, qui soutient l'éducation des familles défavorisées et marginalisées dans toute l'Italie.

Le 1^{er} avril, la deuxième session aura lieu au Trylogia Hotel de Varsovie, en Pologne. L'hôtel dispose d'hébergements, d'un terrain de football en gazon grandeur nature et d'un vaste espace de loisirs. Apollo Tyres travaillera avec l'organisation caritative nationale Nadzieja na Mundial, qui contribue à l'évolution des enfants dans les maisons de soins par le biais du sport et de l'éducation, leur offrant ainsi la possibilité de mieux commencer leur vie d'adulte.

Enfin, la troisième session de 2023 aura lieu le 8 avril à Enschede, aux Pays-Bas, à la Vogido football Academy, près du site de production d'Apollo Tyres. L'école de football sera gérée en collaboration avec la fondation Johan Cruyff qui, depuis 1997, a mis en place des initiatives visant à améliorer la santé physique des enfants ainsi que leur développement personnel, notamment grâce à la mise en place d'installations sportives dans les zones défavorisées et à l'aide apportée aux enfants ayant des besoins spécifiques.

Michael Neary, responsable Coaching du programme MUSS: « Nous sommes ravis de travailler avec Vredestein pour accueillir les écoles de football de Manchester United à travers l'Europe. Le football est un langage universel qui nous permet, à moi et à mes collègues entraîneurs, d'interagir et de nous engager auprès des communautés locales. Nous savons que certains des jeunes avec lesquels nous travaillerons ont vécu ou vivent encore des expériences difficiles et nous espérons, à travers le langage du football, les inspirer, les pousser à se dépasser et les motiver à réussir dans la vie ».

Apollo Tyres et Manchester United

Apollo Tyres est devenu le partenaire mondial officiel de Manchester United en 2018. En 2020, la société a élargi la portée de cette collaboration pour inclure sa marque de pneus Vredestein. Aujourd'hui, la marque Vredestein est visible sur les panneaux publicitaires des matchs à domicile de Manchester United.

Un partenariat entre la marque Apollo Tyres et Manchester United est légitime, car tous deux partagent de nombreuses valeurs communes. Depuis plus d'un siècle, les multiples récompenses de la marque Vredestein pour ses pneus et les trophées en Première Ligue anglaise et européens du club de football Manchester United font qu'ils figurent parmi les acteurs les plus performants d'Europe chacun dans leur domaine. Il est important de noter qu'ils partagent tous deux la même volonté de succès en donnant le meilleur d'eux-mêmes.

Pour plus d'informations sur Vredestein, rendez-vous sur : <https://www.vredestein.fr/car-suv-tyres/>

À propos d'Apollo Tyres Ltd

Apollo Tyres Ltd est un fabricant international de pneus et le leader des pneumatiques en Inde. Outre ses sites de production en Inde, cette société est également implantée aux Pays-Bas et en Hongrie. Elle vend ses produits sous ses deux marques mondiales, Apollo et Vredestein, et ses produits sont disponibles dans plus de 100 pays via un large réseau de distributeurs exclusifs et multiproduit, qui portent le nom de la marque.

Pour de plus amples informations sur Vredestein, veuillez contacter :

Peter & Associés | Patricia Jeannette et Sabrina Florek

Tél : +33 1 42 59 73 40

E-mail : pjeannette@peter.fr et sflorek@peter.fr